

UNE FAMILLE NOBLE DE STYRIE EN BOHÈME ET MORAVIE

Klaus Eckhart Ehrlicher

L'exposé traite d'une famille noble particulièrement répandue au 16ème et au début du 17ème siècle en Autriche, Autriche Centrale et dans les pays de la Couronne de Bohême. Ferdinand, le plus jeune fils de Hans Hoffman, Baron de Gruenpüchel et Strechau, Conseiller privé, Général et Maître des Finances du Roi Ferdinand 1er, se retira en Bohême et Moravie en protestant actif, après avoir été nommé président de la Cour Impériale en 1580. Il fut un des grands bibliophiles de son époque et un des premiers entrepreneurs capitalistes.

L'auteur expose les relations matrimoniales de cette famille avec les plus grandes familles des pays de la couronne des Habsbourg entre 1460 et la fin de cette lignée de Bohême-Moravie en 1706. Des notes détaillées décrivent les liens familiaux avec les personnalités de l'insurrection de Bohême, de la Contre-Réforme et des conduites glorieuses après la guerre. Le petit-fils de l'immigrant émigra pour des motifs religieux. L'arrière petit-fils assure l'état de fortune par un retour, une conversion et un mariage dans une famille proche de la Cour.